



mIRai 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



テストが終わって真夏がやってきた！でも…

期末テスト終了！そしてそれ待っていたかのように、一気に気温は上がり、真夏到来？雨の多い梅雨ですが、本当に急に暑くなってきました。気温の急激な変化は（特に年齢が高くなると：苦笑）身体に堪えますので、十分注意してください。

さて、それではいつものヤツを…。

人間の脳ミソは、できしたことやわかったことは油断すると案外簡単に忘れるようにできているそうです。つまり、今回のテストで正解した問題も、そのまま「できた！」と安心して放置していると、近い将来にどこかに霧散して消えていってしまうかも…。しかも、その正解が、「まぐれ」とか「たまたま」であったとしたら、次に同じ問題が出たらもう正解できないかも、ですね。

逆に、間違った問題を、「悔しい」という思いのもとにやり直して、「そうだったのか！」と理解すると、この理解はかなり長い間記憶されるそうです。



この期末テストも、テストそのものが「ゴール」ではありません。あくまで「通過点」であり「確認」であったはずです。

「〇〇点取れた！」「〇〇点しか取れなかった」と、一喜一憂するのもテストの醍醐味ではあります、大切なのはその一喜一憂の後なわけですよ。

「一喜」した人も、「一憂」した人も、必ず「やり直し」をして定着させましょう。

「正解」した問題はやり直し、「不正解」だった問題もやり直します。そして、「長期記憶」としましょう。その積み重ねが「力」となっていきます。



さあ、それでは、伊里中学校生徒の諸君、今回もまいりますぞ…

「テストはテスト後が命イイイイイイイイイイ！」



そしてテスト後に小中合同清掃



そして、テスト熱冷めやらぬ7月1日午後、第2回の小中合同の地区清掃が行われました。これは小中一貫教育の交流部会が企画したもので、今年度は昨年度よりパワーアップして、各地域にそれぞれ地域の方もお手伝いに来ていただきました。

全活動場所を回ってみましたが、どの地域も、小学生と共に暑さに負けず頑張っていたようです。ただ一か所で、「先生～、中学生が草爆弾投げてきます～」との訴えがありましたが、これもどうも仲の良さの裏返しのようでした。

来年度はついに、それぞれの地区に行って清掃活動する予定です。本来はそれが活動の目標です。またご協力をよろしくお願いします。



フォトギャラリー「小中合同清掃」



それぞれの活動場所での様子を写真でご紹介。



グランドに中学生集合完了



掃きながら天神様へ登ります。
ハードです。



小中仲良く説明を聞きます。



低学年の児童たちを連れ…



こちらは一緒にドブ撒らい。
大変でした。



広いグランドを一生懸命草むしり。



みんな仲良く草むしり。



伊里の玄関、伊里駅もきれい
きれいに。



駅のトイレも磨き上げます。



駐輪場もきれいにします。



小さいのにネコを押します。



いっぱい草を取りました。

急に暑くなったり、ご苦労さまでした。

しかし、午前中4時間テスト、午後は1時間の清掃活動。そして部活動のあった生徒は、この後最終下校時刻の6時まで部活動をしました。若い、の一言で片づけてはいけませんが、でもやっぱり「若いってすごいなあ」としみじみ思いました。心身の健康には十分注意しつつ、これからも「若さ爆発」で、張り切って活動してください。

※ 明日5日は「PTA役員会」です。よろしくお願いします。また、パトロールも今日から再開です。